



洗心の松

揺籃だより

令和3年度 藤井小学校だより 2月号



揺籃の藤

教育目標 豊かな心で助け合う子ども よく考え進んで学習する子ども 健康でたくましい子ども
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

保護者アンケートの結果から！

2月に入りましたが、現在も感染性の高い可能性がある変異株の影響で新型コロナウイルスの感染が拡大している状況です。コロナ禍で制限のある生活を余儀なくされている子供たちですが、元気いっぱいな姿を見るたびにほっとさせられています。学校の感染症対策としては、変異株であっても、従来と同様に、3密の回避、マスクの着用、手洗い、換気などの徹底を行っています。御家庭におかれましても引き続き健康に御留意ください。

さて、1月13日付けの文書で令和3年度藤井小自己評価に係るアンケートの結果を報告させていただきました。全体の結果を考察しますと、学校や職員に関する項目(「お子さんは、学校で楽しく生活している」「先生方は、分かりやすく教えてくれている」「先生方は、お子さんの思いや考えをよく聞き、温かい言葉掛けをしている」「学校は、学校だよりやHPなどで学校の様子や考えを伝えている」)では、「そう思う」「まあまあそう思う」を合わせて9割以上の肯定的な回答をいただきました。学校としては、大変うれしき限りです。これに甘んじることなく、改善できるところは積極的に改善し、次年度の教育活動につなげていきたいと考えております。

保護者アンケート結果の中で、気になったのは肯定的な回答の割合が6割未満の項目です。

- | | |
|-----|-------------------------------|
| 項目2 | お子さんは、家庭学習をする習慣が身に付いている。(51%) |
| 項目3 | お子さんは、家で読書をしている。(49%) |
| 項目9 | お子さんは、正しい姿勢で学習や食事をしている。(51%) |

項目2、3については、学級懇談会等を活用して「意欲付けの工夫」や「家庭学習の進め方」についての情報共有を図っていきたいと考えております。また、項目9については、学校保健給食委員会を中心に指導の充実を図っていきたいと考えております。家庭における励ましの声掛けも合わせてよろしく願いいたします。今回のアンケート結果については、本校の教職員にフィードバックし、より良い教育活動ができるよう生かしてまいります。御協力、ありがとうございます。

祝 学校保健功労者表彰！

12月21日(火)、栃木県総合文化センターにて学校保健功労者の表彰式が行われました。下都賀郡の学校保健会長からの推薦を受け、本校の学校医篠原昌之先生が受賞されました。

先日、所用のため表彰式に出席できなかった先生に、校長から表彰状が授与されました。藤井小学校の学校医として、長年、児童の健康について御指導・御助言いただいたことが表彰へとつながりました。篠原昌之先生、誠におめでとうございました。



今年かなえたい夢！



子供たちが作成した「今年かなえたい夢」が階段に掲示されていました。小さな夢から大きな夢まで様々です。夢や志を持って成長を続けてほしいと思います。子供たちのかなえたい夢の一部を紹介します。

- 鬼海俊介さん(1年)うたをたくさんおぼえたいです。
- 水井東子さん(1年)あやとびを100かいできるようにがんばりたいです。
- 黒川蒔人さん(2年)さんすうのべんきょうをがんばりたいです。
- 若林結愛さん(2年)なわとびを2分間つづけてとべるようになります。
- 高橋悠人さん(3年)今年かなえたいことは、キャンプをすることです。
- 青柳結奈さん(4年)かなえたい夢は、速く計算をとけるようになることです。
- 山川奏さん(4年)ぼくの夢は、料理を作れるようになることです。
- 飯島華さん(5年)今年の目標は、漢字を覚えることとなわとびで3重飛びを2回続けられるようになることです。
- 栃木韻さん(5年)今年の目標は、少林寺で初段試験を合格することです。
- 松本有翔さん(6年)ぼくがかなえたい夢は、生き物をたくさん育てることです。

入学説明会でみんな笑顔に！



1月19日(水)、来入見と保護者のための入学説明会が行われました。今のところ、9名が入学予定です。保護者の皆様には、学校紹介や入学前の心得、準備物等の説明に熱心に耳を傾けていただきました。当日は来入見と1・2年生との交流会も行われました。入学式で笑顔いっぱいの子供たちに出会えるのを楽しみにしています。



ふるさと学習で笑顔いっぱい！

本校では、地域の教育力を生かした教育活動の充実に力を入れています。地域と連携した豊かな体験活動や交流活動を通して、ふるさとに誇りを持ち、自信と思いやりを持つ子供たちに育てていきたいと考えています。今回は、毎年5年生が学習している「かんぴょうの秘密を探れ！」の活動の様子を紹介します。



※詳細は藤井小学校ホームページをご覧ください。子供たちの活動の様子がたくさん紹介されています。携帯電話からもご覧になれます。左のQRコードを携帯のバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。

